

croix, elle, fut reléguée au cimetière pour faire place à un magnifique réverbère à trois lampes, racheté à la ville de Paris, symbole, s'il en est, de la lumière du progrès scientifique.

Auparavant, les premières lanternes à pétrole avaient été offertes à la commune par le sieur

Marette en 1866, en mémoire de son père, conseiller municipal pendant 19 ans. En 1888, l'allumeur de réverbères entretenait 21 lanternes. Au début du siècle, les rues restaient mal éclairées : «voici, écrit-on dans *La Tribune*, la saison où les citadins se préoccupent de venir habi-



◀ Vers la rue de Paris.

Le socle de l'ancienne croix au cimetière. ▼

